

Se concreta el sueño de la casa propia para Trabajadores Municipales de Avellaneda

Casa propia

En representación del Ministerio de Desarrollo Territorial y Hábitat que conduce Jorge Ferraresi, el secretario de Desarrollo Territorial, Luciano Scatolini, suscribió un convenio con el secretario General del Sindicato de Trabajadores Municipales de Avellaneda, Hernán Doval, mediante el cual se acordó la edificación de un Desarrollo Urbanístico Procrear II que permitirá que las y los afiliados al gremio accedan a la casa propia. De la reunión también participó el intendente Alejo Chornobroff.

El acuerdo se da en el marco de la línea de Cogestión con Sindicatos, que tiene el objetivo de facilitar que más trabajadores y trabajadoras puedan alcanzar el derecho a una vivienda digna. En este caso, el proyecto prevé la construcción de 106 unidades funcionales de dos y tres dormitorios, en un predio de más de 5 mil m2 cedido por la entidad gremial en Villa Domínico y contará, además, con espacios verdes y de esparcimiento.

"La articulación con los sindicatos es central a partir del protagonismo que las y los trabajadores tienen para nuestro gobierno. Con esta iniciativa más familias podrán tener su hogar y seguimos fomentando el arraigo e impulsando la economía local y regional", afirmó al respecto Scatolini.



Se celebraron las Fiestas Patronales

Se homenajeó a la Virgen de la Asunción, Patrona de la Ciudad, con la tradicional procesión y la santa misa

El Municipio encabezó la celebración por las Fiestas Patronales, en las que participaron el ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat de la Nación, Jorge Ferraresi, el intendente de Avellaneda, Alejo Chornobroff, la Jefa de Gabinete, Magdalena Sierra y el presidente del HCD, Hugo Barrueco.



En primer lugar, se desarrolló una sesión extraordinaria en el HCD donde el cuerpo deliberativo rindió su homenaje a la Virgen María, con la participación del obispo de la diócesis Avellaneda-Lanús Marcelo Margni.

Luego, junto con gran cantidad de vecinos y vecinas se realizó la tradicional procesión con la imagen de la Virgen por el centro de la ciudad y se celebró la santa misa en la Catedral de Avellaneda. Este año el lema fue "Él miró con bondad mi pequeñez y elevó a los humildes".

La jornada contó con la presencia de representantes de todo el arco político, la diputada Mónica Litz, el ex jefe comunal Luis Sagol, otros.

En la Casa de la Cultura Socialista de Avellaneda Centro Christian Castillo encabezó la primera asamblea abierta del PTS

Decenas de trabajadores ocupados y desocupados, estudiantes y vecinos del distrito se reunieron para debatir cómo organizarse localmente junto a la izquierda. Primera asamblea abierta del PTS de Avellaneda, con más de 80 personas se reunieron en la Casa Cultural Socialista.

Participaron integrantes de la Asamblea Permanente de Guernica, ex trabajadores de EMA (tercerizada de Edesur), estudiantes de la Universidad de Avellaneda, petroleros de Shell, trabajadores desocupados, metalúrgicos de Siam, docentes, jóvenes gastronómicos y de call center. También fueron parte de la asamblea Christian Castillo, docente universitario y dirigente del PTS en el Frente de Izquierda, Jorge Medina, obrero de la fábrica bajo gestión obrera Madygraf (ex Donelley) y referente del PTS, junto a Fernando Luna trabajador de Shell y referente local del mismo partido.

A lo largo de una hora y media, pusieron en común ideas y propuestas que viene impulsando el partido y otras nuevas para hacer crecer este nuevo espacio de organización.

La situación política, económica y social del país y la realidad de las familias obreras cruzó todo el debate, junto con la clara idea de que es necesario fortalecer la organización de los trabajadores y como parte de ese proceso expandir las ideas socialistas y la organización de la izquierda.

Castillo expresó al respecto que "los socialistas somos parte de cada lucha que llevan adelante los trabajadores, ya sea por aumento de salarios, contra los despidos, en defensa de la educación pública, por el derecho a una vivienda. Pero la pelea no es solo por mejoras parciales, sino por transformar la sociedad en conjunto. Nuestra sociedad tiene recursos de sobra, pero para que esos recursos estén al servicio de las mayorías es necesario un gobierno de los trabajadores".

El referente local Fernando Luna propuso que "hay que fortalecer este espacio de debate que es propio y que tiene que servir para llegar con estas propuestas a más trabajadores, acercarse a las escuelas, fábricas y barrios de Avellaneda para que todos conozcan lo que propone el PTS en el FITU".



La Gran Quesera
gourmet
almacén de manjares
quesos - fiambres - vinos - resto
delivery 4253-2711

Ferraresi y Zabaleta juntos en la apertura de una cooperativa de panificación

El ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat de la Nación, Jorge Ferraresi y el de Desarrollo Social, Juan Zabaleta estuvieron presentes en la inauguración de la Cooperativa de panificación "Sabores Argentinos" en Villa Domingo, junto con el intendente Alejo Chornobroff y el referente de la Agrupación "27 de abril", Gastón Mora.



"El fin de esta cooperativa es ayudar a los adultos mayores", dijo Mora durante el acto donde adelantó que el kilo de pan para jubilados se venderá a 180 pesos. Asimismo, subrayó que "la respuesta a la adversidad es seguir luchando y apostar en la economía popular".

Y agregó: "Trabajamos para recuperarnos después de un gobierno que nos dejó de rodillas".

Por su parte, Ferraresi destacó que los flamantes trabajadores y trabajadoras del emprendimiento ubicado en Centenario Uruguayo 699 pertenezcan al programa "Potenciar Trabajo", porque representa un incentivo para incorporarse al empleo. También, valoró "la pelea y rebeldía de las cooperativas".

En ese marco, el ministro Zabaleta manifestó su apoyo y anunció la entrega de más herramientas y máquinas para aumentar la producción de la cooperativa. Sobre el final, aseguó: "Vamos a cambiar planes por trabajo. Ese es nuestro objetivo porque ponemos mucha energía en transformar la Argentina".

Una escuela con historia

El intendente Juan José Mussi participó de los festejos del 40° Aniversario de la Escuela Primaria N° 42 Mariano Moreno. Tras el descubrimiento de una placa conmemorativa en el hall central del establecimiento educativo, el jefe comunal destacó: "No quisimos venir al cumpleaños con las manos vacías, así que junto al Honorable Consejo Escolar les trajimos una computadora".

Asimismo, el mandatario comunal destacó que "les agradezco a los directivos, docentes, padres y madres por confiar en la educación pública. Es nuestro compromiso defenderla porque iguala y le brinda las mismas oportunidades a todos los chicos y chicas que estudian allí".

La Primaria N° 42 comenzó a funcionar en 1982 en pleno contexto bélico durante la Guerra de Malvinas. En la década del '80, ante la falta de presupuesto para construir y/o ampliar edificios escolares, se instalaron 42 aulas modulares en la Primaria.

Por los más chicos

González Santalla presentó el proyecto de Ley Infancias Respetadas en el Club Defensores del Monte de Sarandí

El senador provincial, Emmanuel González Santalla, se reunió junto al presidente del Club Defensores del Monte de Sarandí, Ariel Escarpite, e integrantes de su comisión directiva para conversar sobre el proyecto de Ley Infancias Respetadas en las Asociaciones Civiles que presentó el bloque del Frente de Todos en el Senado Bonaerense.



"Es momento para reflexionar sobre qué espacios queremos construir para el desarrollo de nuestros chicos y chicas, cuál es el rol del Estado y sobre qué lugar ocupan nuestros clubes de barrio en ese proceso. Para esto es importante escuchar a nuestros pibes y pibas y tomar como adultos y adultas la responsabilidad sobre lo que le transmitimos a ellos", expresó González Santalla, autor del Proyecto.

Asimismo, el Senador Bonaerense agregó: "A un club de barrio no lo hace grande salir campeón, lo que hace grande a un club son los pibes y pibas que van todos los días, los técnicos, los padres y las madres; y que esos pibes aprendan, compartan y sean felices en él".

La iniciativa busca prevenir y erradicar la violencia y la discriminación ejercida contra los niños y niñas; y garantizar el pleno ejercicio de su derecho al juego, la recreación y el deporte en el ámbito de las asociaciones civiles.

Además, crea una Comisión Interministerial integrada por el Ministerio de Salud, el Ministerio de Justicia y Derechos Humanos, el Ministerio de Desarrollo de la Comunidad, y el Ministerio de las Mujeres, Políticas de Género y Diversidad Sexual; con el objetivo de promover espacios de capacitación, investigación, análisis y producción de contenidos que colaboren en la construcción institucional de estrategias de sensibilización.

Y finalmente propone la elaboración de protocolos de abordaje en las asociaciones civiles que sirvan de guía para la prevención de situaciones de violencia y discriminación; basados en el respeto por la identidad de género, la orientación sexual, la apariencia física y las diferencias culturales y sociales.



Centro Integral de Lubricación y cuidado de su vehículo

- 20 años de experiencia a su servicio
- Todas las marcas • Nacionales e Importados

A. Baranda 54 esq. Jujuy - Quilmes (B1878DKP)
Tel./Fax: 4252-9999

VIVAMOS MEJOR

mda.gob.ar

Municipalidad de Avellaneda @gestion_a munideavellaneda



Confitería
ODDONE
DESDE 1960

Alvear 1066 - Quilmes
Buenos Aires - Argentina
4254-1111 ☎ 11-3605-9142
NUEVA LÍNEA 7505-8546
info@confiteriaoddone.com.ar

Se mostraron críticos en contra por una nueva feria ilegal que quieren instalar en el predio Guardaparques del Parque Pereyra denuncian una feria ilegal en el predio

En sus redes sociales, los Guardaparques lamentan esto y dieron a conocer una denuncia de un grupo de personas que se acercaron días atrás a hablar con ellos: "Se hicieron presentes un grupo de personas a nuestra base de guardaparques para realizarnos una grave denuncia; ellos tenían la información que se estaba organizando nuevamente una feria ilegal en el Parque, pero muy grave esta vez, porque la convocatoria, que en su mayoría fue por redes sociales, era para hacerla en el corazón del Parque, para que se ubiquen dónde está el Casco Santa Rosa, donde funciona la administración y donde está la Capilla Santa Elena. Los denunciantes nos alertaron que la instalación del puesto tenía un costo".

Variadas son las denuncias de ilícitos e irregularidades en este enorme y valorado predio, los trabajadores del lugar agregaba que el lugar "viene sufriendo todo tipo de presión social, la falta de educación de los ciudadanos, la falta de solidaridad de los mismos, que se traducen en actos terribles como el abandono de mascotas, el desecho de basura, el daño ambiental, robo de recursos naturales, etcétera. Y no nos olvidamos que esto permitido por gestiones de gobierno abandonadas e irresponsables como las que han pasado y han dejado agónico este espacio".

"En el Parque no se puede hacer lucro por parte de particulares y si nosotros detectamos este tipo de actividad las presentamos, como corresponde ante la justicia, que en el caso de la feria ilegal que habían permitido que se desarrolle en el Molino Holandes, cuando las sucesivas gestiones decían 'No se puede hacer nada', la justicia hizo todo", añadieron. Informaron además que "en estos días fue tan a fondo la investigación policial que la justicia ha actuado en tiempo record y sigue actuando".

Y adjuntaron el volante, que entre otras publicaciones, invitaban a vender en el Parque.



Se suman más obras en establecimientos educativos públicos

De un total de 230, finalizaron 197 obras en 125 establecimientos educativos de Berazategui, y 33 se encuentran en ejecución. El financiamiento de 190 de los trabajos proviene del Programa Especial de Emergencia Educativa (PEED) del Gobierno de la provincia de Buenos Aires y los 40 restantes del Fondo Educativo Municipal.



"La gran cantidad de obras que estamos haciendo es algo inédito en nuestra historia. Entre ellas, se destacan más de 70 sanitarios nuevos y trabajos de ampliación. Buscamos brindar respuestas ante las necesidades que nos plantearon las escuelas en todo este tiempo", explicó el presidente del Consejo Escolar, Fernando Cardozo.

Además, el Titular del Consejo Escolar agregó: "Somos un distrito modelo en cuanto a infraestructura y todos los aspectos relacionados a la educación. Le agradecemos al gobernador de la provincia de Buenos Aires, Axel Kicillof, por la gran inversión que se está realizando. También al intendente Juan José Mussi, que siempre está destinando fondos a la educación porque es una prioridad para Berazategui".

Las obras que se están realizando en establecimientos educativos de la ciudad también incluyen reparación de pisos y ventanas, adecuación eléctrica, además de impermeabilización y refacción de techos y cielorrasos. Y se construyen cuatro edificios nuevos.

Se viene el festival más importante de zona sur

BERA ROCK 2022

Del 7 al 11 de septiembre.

¡Más de 100 bandas!

Entrada libre y gratuita.

**Centro de Actividades Roberto De Vicenzo
Calle 148 y 18**

berazategui.gov.ar/cultura

CORAZÓN DE ZONA SUR

BERAZATEGUI MUNICIPALIDAD



SEPELIOS

Dardo Rocha

TRASLADOS - CREMACIONES
DEP. VELATORIOS
TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Nueva dirección: San Martín 490

Dardo Rocha y Zapiola - Bernal

Tel/Fax: 4259-8783 Tel: 4259-9889

Urgencias 0800-666-8285



CLÍNICA PRIVADA
DEL NIÑO Y LA FAMILIA

CALLE 843 N° 2416 SAN FRANCISCO SOLANO (1881)

T.E. 4212-6606 Mail: info@cnyf.com.ar

CLINICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA





HOBOZCOBO

El exquisito arte de leer a los Astros

- **Capricornio** (22/12 al 20/1)
No encontrará motivos para ser feliz. El problema es suyo, que necesita motivos para todo.
- **Acuario** (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le ocurra dar ejemplo con su caso, la semana será medianamente buena.
- **Pisces** (20/2 al 20/3)
Mmm... se lo tendríamos que haber dicho la semana pasada... pero pensamos que iba a mirar antes de cruzar...
- **Aries** (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas. Eso sí, menores habrá de sobra.
- **Tauro** (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción para esta semana... ouch!!!
- **Géminis** (21/5 al 21/6)
Comience a preocuparse por su futuro y deje de leer el horóscopo.
- **Cáncer** (22/6 al 23/7)
Una semana con nuevos desafíos... en otras palabras, problemas.
- **Leo** (24/7 al 23/8)
Tendrá una muy buena semana... pero no va a ser esta.
- **Virgo** (24/8 al 23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo que le va a pasar... ja, ja...
- **Libra** (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida, lástima que usted viene en bajada...
- **Escorpio** (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos amigos... de lo ajeno.
- **Sagitario** (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las injusticias.

El Suburbano

A N T I T A P A

Tarifazo!!

El otro lado de las noticias

Informe UNDAV

Situación financiera y cambiaria

Durante las últimas semanas, la economía argentina atraviesa fuertes tensiones en el sector financiero. El efecto más visible fue la volatilidad de las cotizaciones paralelas del dólar.

Durante las últimas semanas el mercado cambiario atravesó fuertes tensiones. Tras un primer semestre de relativa calma en la cotización de los tipos de cambios paralelos (MEP, CCL e informal), se disparó una fuerte corrida cambiaria.

Durante el mes de junio, el TC MEP se devaluó un 19%, el CCL un 20% y el dólar informal 16%, mientras que el tipo de cambio oficial lo hizo en un 4%.

En el mes de julio, la corrida tomó fuerza. Desde el 1ro de julio hasta el 22 del mismo mes, el TC MEP se devaluó un 27%, el CCL un 28% y el dólar informal un 40%. Durante esos días, el TC oficial creció un 4%.

Al cierre del viernes 22 de julio, el tipo de cambio oficial era de \$136, mientras que el dólar MEP cotizaba a \$315.

Uno de los saldos de esta corrida, por el momento, es el de una brecha cambiaria superior al 100%. Este dato tiene cierta importancia ya que, cuanto más alto es, mayores distorsiones afectan a la economía. El nivel de brecha cambiaria al 22 de julio fue de 131%. Debe entenderse que dada la volatilidad de las cotizaciones en los últimos días, este valor se modifica de forma diaria.

En términos reales (descontada la inflación), hacia fines de mayo de este año todos los tipos de cambio paralelos se encontraban a niveles similares a los de diciembre de 2019. Desde entonces se devaluaron, y volvieron a valores vigentes durante 2020 y 2021.

Muy distinta es la evolución del tipo de cambio oficial, que se viene moviendo a una tasa más baja que la de la inflación desde finales de 2020. Es decir, en términos reales el peso se viene apreciando si se toma el TC oficial.

Un potencial factor desestabilizador del mercado cambios es el stock de deuda pública en pesos. A priori no debería generar inestabilidad si se utiliza responsablemente. El problema surge cuando los instrumentos que utiliza el sector público para financiarse dejan de ser apetecidos para el mercado. Si sucede esto y el sector público no logra renovar los vencimientos de deuda, esa masa de pesos puede migrar a los mercados de dólares paralelos y elevar su precio.

En abril se encendió la primera alarma: el mercado dio la espalda a las colocaciones del gobierno, y el nivel de financiamiento neto fue negativo. En junio y julio, se observaron niveles positivos de financiamiento neto.

Las importaciones de bienes crecen más rápidamente que las exportaciones. Si bien es esperable que esto suceda en un contexto de crecimiento económico, el efecto de alza de los precios de las commodities argentinas se enfrenta a una inflación generalizada en dólares de las cadenas de provisión industriales por los desajustes de oferta y demanda de la pandemia y especialmente en energía por la guerra entre Rusia y Ucrania.

En este sentido, la acumulación de dólares por cuenta corriente resulta significativamente menor al mes de marzo que el mes anterior.

TIPOS DE CAMBIO

UDFV
12/2014
10/2015
OBSERVATORIO DE POLÍTICAS PÚBLICAS

Las cotizaciones de los tipos de cambio paralelos sufrieron una fuerte suba en el mes de julio.

Oficial	MEP	CCL
Alcanzó los \$156,57 al 22/7 Var. mensual +34,3%	Alcanzó los \$314,0 al 22/7 Var. mensual +89,2%	Alcanzó los \$391,7 al 22/7 Var. mensual +92,7%

Twitter

@AgenciaSuburbano
@DSuburbano
@di_nucci / @pabloprossi

MODELOS

Tiga Cabina simple La caja más grande de su segmento, transportando hasta 1000 kilos de carga.	Tiga Doble cabina La mejor combinación de caja + cabina de su segmento.	Xgo Furçóni Espacio de carga seguro y gran maniobrabilidad.	Xgo Min/Van La mejor relación entre precio y espacio para pasajeros.

Concesionaria Oficial SHINERAY
Av. 12 de Octubre 2645 - Quilmes Oeste (1879)
Telefax: 4250-8858 - e-mail: godautomotores@hotmail.com

TALLERES QUINTANA S.R.L.
CHAPA Y PINTURA

Un concepto diferente en la reparación de su vehículo

Nacionales e Importados

Responsabilidad - Calidad

Avenida Otamendi 762 Tel: 4254-4589/4509
B1878KKN Quilmes Tel/Fax: 4253-8389

Nuestra experiencia y calidad profesional junto a Ud.

apres **SANATORIO MODELO QUILMES**

» Conózanos: www.apres.com.ar / www.sanatoriomodeloquilmes.com

Cuidamos lo que realmente importa.

